

自分たちの元気よさ、明るさが4年生のクラスよさですが、きりかえが苦手なので、メリハリが大事だと思いました。クラスみんなが楽しく過ごせるように、相手のことを考えて行動できるようになりたいと思いました。人と比べるのではなく、一人ひとりが自分をこえるために、いろいろなことを全力で取り組むことを4年1組の4か条にしました。 4年学級委員

学級会で、学級目標の案を班で出していただけ、なかなか決まらず、そこで「あいうえお作文」という案がでて、それに決定しました。みんなで話し合った結果、「あかるい」と「あすへ」というのが出て、それをあわせてこの学級目標にしました。 5年学級委員



自分で気づき メリハリと責任感のバッチリな

みんなのお手本となる 最高学年



6年生学級会
計画委員が休み時間などを活用し準備しました。自分たちでよりよい合意形成ができるように、これからも取り組めます。

わたしたちは、明るくパワフルでみんなでもりあがることができますが、メリハリができてなかったです。みんなでよく話し合っ、この目標にしました。先生や友達に言ってもらわなくても、自分たちで気づけるようになります。 6年学級委員

児童会活動

朝のあいさつ運動

自分たちで考え、手作りのおみくじを使う案がでてきました。

2年生親子行事、5・6年生のプール清掃を経て、今年も水泳の授業を行っています。晴れた日は歓声が響いています。

